





# 二年目の校長先生

本多輝男

## ごあいさつ

この度は看護専門学校  
同窓生の皆さんにご挨拶  
申し上げる機会を頂きました。  
して大変嬉しく存じます。  
61年4月校長に任じられ  
て、早くも一年一ヶ月が  
経過して下さいました。こ  
の間、予期以上の仕事量  
にとまどいを覚えたこと  
もございましたが、教務  
主任を初め教職員全員の  
協力によりまして、大過  
なく処理出来ましたこと  
を有難く思っております。  
さて校長に就任しまし  
て私の最も嬉しかったこ  
とは、新しい仲間である  
教員の皆さんのが明るく、  
教育熱心な方々であると  
確認出来たことであります。  
改めて述べるまでもなく、教育にはこれで十  
分必要と考えます。今  
後は教員各位と意見を交  
わしながら、よりよき道を  
歩んでまいります。



## 新人類と新病棟

千葉としえ

分と言ふことはありませ  
ん。あらゆる面で常にレ  
ベルアップを心掛けるこ  
傾向のなかで、いつも安  
定した情緒と意欲をもつ  
て学生を指導し得るよう  
な教育現場を物心ともに整  
てほしとの思いが錯  
綜しております。

A 全員教育熱心な方で  
あることを嬉しく思つ  
ております。皆さんの  
気心も分かってきまし  
たので、忌憚のない意  
見を交わしていきたい  
と多いですね。

A 教員の印象はいかが  
でしたか。ドクターとして卵た  
つている感じました。  
しかし居眠りがちょっと  
多いですね。

A 同窓会に何か一言  
おつしやつて頂けます  
ため自分なりの工夫を  
してごらんなさい。  
A 自己の体調を整える  
ために何か一言  
おつしやつて頂けます  
か。

A 当初は親睦の会でも  
よいと思います。卒業  
生の心のより所となる  
べく、あせらずに活動  
を続けて下さい。

A おつしやつて頂けます  
か。Q 看護学校の校長は何  
回目ですか。

A おつしやつて頂けます  
か。Q 看護学校の校長は何  
回目ですか。

A おつしやつて頂けます  
か。Q 看護学生に最初に接  
したときの印象はいか  
がでしたか。

A まさに子がそろ  
つている感じました。

A まさに子がそろ  
つている感じ





(第3号)

市立中央病院に小児科学を開設されたのを機に、初代医長として赴任しました。大月は、私が中学時代に大変だったと思いませんが、本当に病児の思い出などを話してみると、顔を上げて下さったものでした。小児科はばかりでなく、本当に多くの教科のテストで大変だったと思いますが、本当に病児の思い出などを話してみると、顔を上げて下さった方が、少なからず居るのに感心いたしました。

私は、昭和55年、大月市立中央病院に小児科学を開設されたのを機に、初代医長として赴任しました。大月は、私が中学時代に大変だったと思いませんが、本当に病児の思い出などを話してみると、顔を上げて下さった方が、少なからず居るのに感心いたしました。

看学の卒業生の皆さん、今まで育つた所でしたかお元気ですか。同窓会便りの編集者から、思い出や近況を書くよう依頼されながら日々が経つてしまい、便りの発行を遅れてしまふことをお詫びいたします。

私が小児科学の講義を担当することになったのは、47年のことでした。前任者の鈴木萌先生が、「俺やめるから先生やつてよ」と使っていた教科書をボンと渡し、「頼んだよ」と言われたのでした。

それまでも、医学学生の実習や口答試問を受け持つていましたので、看学生も居ましたね。そういう時など、私の経験した病児の思い出などを話してみると、顔を上げて下さったものでした。小児科はばかりでなく、本当に多くの教科のテストで大変だったと思いませんが、本当に病児の思い出などを話してみると、顔を上げて下さった方が、少なからず居るのに感心いたしました。

看学の卒業生の皆さん、今まで育つた所でしたかお元気ですか。同窓会便りの編集者から、思い出や近況を書くよう依頼されながら日々が経つてしまい、便りの発行を遅れてしまふことをお詫びいたします。

## なつかしの先生コーナー



### 現在も活躍中 社会学講師

#### 新屋先生からのメッセージ

ここ数年、月曜日は東医デーとなっています。午前中看護学校で二時間一緒に開業医、母校の校医、保健所、市の保健事業など、文字通り地域医療の一端を担つて働いております。

一つお知らせすることがあります。都留市出身の五十四年卒の岩村宣子（日姓峰尾）さんが、今春から私の医院で働いています。

私は東医の関係は二十四歳の時からですから十四年になります。その間多くのみなさんと出会い、なつたら、大切な物を失なつた一種のめまいにおなづかれていました。日本人とは、アインティティとは、個性とは等を話してきました。みなさん、私が話したことを見えていました。教室はねでいても充実感を味わってくれるからで

桜の花もいつしか散り返る余裕もなく突走つて夏への息吹を感じる季節となりました。皆さん、お元気でありますか。みなさんどう思

が、今だ現役の身。振り返った感じであり、思い出と言つたら先づ頭に浮ぶのは、引っ越しでした。一寮（光和寮）→東和ハイツ→寮（コスモハウス寮）と、根無草のようになつた一種のめまいにおなづかれていました。主人が過労の為倒れ、額からは冷汗と顔は蠍のように白く、しゃがれています。使命感と言うか、責任感の強さに背を向けていた姿を見た時、いい知られぬ哀れさを感じました。元来健康な人故、すぐ健

康を取り戻す事が出来ました。使命感と言つては頑張つている姿を見ていると、自責の念にかられた事も度々でした。いよいよ、コスモハウスへの引っ越し。戦争の様な三日間。最後の八月四日は、三十八度を越す暑さ。たどり着いた玄関での一声。やつと自分に戻った息。やつと自分に戻った数分。けたたましい蝉の声に一筆。

「夏の日の引越で疲れ果てたるこの身にも、ふとスへの引越。戦争の様な三日間。最後の八月四日は、三十八度を越す暑さ。たどり着いた玄関での一声。やつと自分に戻った息。やつと自分に戻った数分。けたたましい蝉の声に一筆。

毎度格別のお引立てを賜り厚くお礼申し上げます。私ども本店外商係では、お中元や帰省のおみやげに最適なバラエティ豊かなサマーギフトを取り揃えております。

「まごころをお届けする中村屋の味」を多少にかかわらずご用命賜りますようご案内申し上げます。

また特別注文のお菓子もひろく承っておりますので、ぜひご利用くださいませ。

### サマーギフトはバラエティ豊かな中村屋でどうぞ

毎度格別のお引立てを賜り厚くお礼申し上げます。私ども本店外商係では、お中元や帰省のおみやげに最適なバラエティ豊かなサマーギフトを取り揃えております。「まごころをお届けする中村屋の味」を多少にかかわらずご用命賜りますようご案内申し上げます。

また特別注文のお菓子もひろく承っておりますので、ぜひご利用くださいませ。

■ご一報くだされば係員が詳細の打ち合わせをさせていただきます。

### 新宿中村屋本店 外商係

受付電話 03(352)6161  
FAX 03(226)7959

#### ■直接ご来店の場合は

新宿中村屋本店 1F 和菓子コーナー  
〒160 東京都新宿区新宿3丁目26-13

## 食・新時代

東京医大新館6F キャフェテリア  
1F コーヒーショップ  
同窓会館 2F コルネット  
(各種パーティ・宴会承ります。)

西武セゾングループ

### レストラン西武

SAISON

看護学書・医歯薬学書  
看護・医学雑誌・教科書、参考書

## 学友社書店

院内東病棟1F、売店  
☎(348)3460直通、又は内線5493

今年の編集作業は閉校となりました。話をはずみ閉門時間が過ぎたことも度々ありました。それでも、二回目の卒業生を迎えた同窓会ですが、活動はまだこれからという状況です。今回第3回の同窓会便りを無事に発行できましたが、歴史を積み

編集後記 今年の編集作業は閉校となりました。話をはずみ閉門時間が過ぎたことも度々ありました。それでも、二回目の卒業生を迎えた同窓会ですが、活動はまだこれからという状況です。今回第3回の同

勤務が終つてからの作業もむしろ楽しいぐらいで

これまで、活発な意見交換、情報交換等があり、これまでの作業もむしろ楽しいぐらいで

身につけ、医療の道に進んで下さい。そして病める人の手となり、足となつた進学科教員室を借りて行ないました。

卒業後の分野はそれ重ねていく為にも拠点となる同窓会用の一部屋を是非欲しいと思っており

ます。阿部満子（看6）有本キヨ子（看3）高橋和子（看3）

藤原喜代美（看3）吉田和子（看6）木村富士子（看11）森田貴美（看6）石塚瞳子（看12）安井万里子（看13）関口文江（看13）齊藤富子（看13）

（看18）